
（仮称）寄居ＰＡ美里・深谷スマート IC 地区協議会 

 議事録 

 

日 時  平成２３年２月２５日（金） 14:00～15:20 

場 所  深谷市上柴公民館大会議室（キララ上柴内） 

出席者  別紙のとおり 

 

議事概要 

 

 

 

  美里町長、深谷市長、寄居町長より挨拶。 

 

 

 

 

【事務局説明】 

地区協議会規約（案）について説明。 

 

【質疑応答等】 

東日本高速道路（株）より、地区協議会の名称については利用者にとっ

てのわかりやすさ等の観点から、（仮称）寄居 PA スマート IC に変更で

きないかとの意見があった。 

 

 

 

 

規約に基づき地区協議会委員を紹介。 

 

 

 

 

 

 

【事務局説明】 

スマート IC 計画概要及び検討経緯について説明。 

 

【質疑応答等】 

特になし。 

２ 地区協議会規約（案）について 

３ 委員紹介 

４ 議事 

議事（１）スマート IC 計画・検討経緯について 

１ あいさつ 



 

 

 

 

【事務局説明】 

地区協議会での検討・調整事項の７項目について説明。 

① 広域検討結果の反映 

② 当該 IC 及び周辺道路の安全性 

③ 当該 IC の社会便益 

④ 当該 IC の採算性 

⑤ 当該 IC の構造及び整備方法 

⑥ 当該 IC の管理・運営方法 

⑦ その他当該 IC の設置・管理・運営する上で必要な事項 

 

【質疑応答等】 

   委 員（学識経験者） 

      ：B/C 算出における便益（B）については、決められたルールの

なかで算出したものなので、実際の便益より少ないという解釈

でいる。このスマート IC は地域の起爆剤として期待できる。 

       ETC ゲートからパーキングへの入口についてはポストコーンで

逆走を規制するとのことだが、車線分離、誘導サイン、表示看

板についてどうするのか教えてほしい。 

   事務局：ETC ゲートからパーキングエリア合流部における逆走防止対策

としては、ポストコーン等の物理的な対策に加え、路面表示や

看板等で誘導を図る予定である。今後詳細設計等を進める中で、

具体的な対策を警察等と協議していきたい。 

 

   会 長（美里町長） 

      ：名称については今後、地区協議会のなかで検討していくことで

よいか。 

   事務局：現在の実施要綱ではそういう手続きになる。 

   委 員（東日本高速道路株式会社） 

      ：現在ある寄居 PA にできるスマート IC ということから、「（仮称）

寄居 PA スマート IC」の方が、利用者に分かり易いと考える。

また、他の事例もそうなっている。実施計画書、地区協議会で

も「（仮称）寄居 PA 美里・深谷スマート IC」で出てしまうと名

称が独り歩きしてしまい、後から変更することが困難になって

しまうため、早めに変更していただきたい。 

   会 長：東日本高速道路（株）の意向を踏まえ早めに調整していきたい。

ただ、今までこの仮称名できているため、少し調整時間がほしい。

これについては会長預かりでよいか。 

    

※ 名称の調整については会長（美里町長）に一任することで了承。 

議事（２）地区協議会での検討事項について 



 

 

 

 

 

【事務局説明】 

実施計画書（案）について説明。 

 

【質疑応答等】 

   実施計画書（案）について了承。 

 

 

 

 

 

 

【事務局説明】 

今後のスケジュールについて説明。 

 

【質疑応答等】 

   会 長：現在の国の動向について情報供用をお願いしたい。 

   委 員（国土交通省関東地方整備局） 

      ：平成２２年１２月の副大臣発言であったとおり、スマートイン

ターチェンジについてはできるものから着手していくことにな

った。その後、１月に全国８箇所のスマート IC 計画で連結許可

申請が行われている。次回の連結許可申請の受付時期等につい

ては未定であり、時期が明確になった後に実施計画書を提出し

ていただくことになる。 

 

 

 

 

 

 

【事務局説明】 

住民周知方法等について説明。 

 

【質疑応答等】 

特になし。 

 

 

 

 

議事（３）実施計画書（案）について 

議事（４）今後のスケジュールについて 

議事（５）住民周知について 



 

 

 

 

   

【事務局説明】 

議事録及び会議資料の公表について事務局案を説明。公表するものは、

次第、地区協議会規約、スマート IC 検討経緯、スマート IC 制度実施要綱

とし、委員名簿等の個人名に係る部分は役職までの公表としたい。それ

以外の資料については調整中のものも含まれるため、今後、連結許可申

請を行った段階で、計画の詳細図面等を公表していきたい。また、議事

録については委員の了解を得たうえで公表する。公表はホームページで

実施したい。 

 

【質疑応答等】 

事務局案について了承。 

 

 

 以上 

 

 

 

 

 

 

※ 会議終了後、会長（美里町長）預かりの名称（案）について、会長が深谷市

長、寄居町長と協議した結果、名称については（仮称）寄居 PA スマート IC

として今後の手続きを進めていくことを確認。各委員の了解を得た上で、地

区協議会の名称等も含めて名称の統一を図る。 

議事（６）その他 


